



Aktivieren Sie JavaScript um das Video zu sehen.

<https://www.youtube.com/watch?v=ls748L2ckj8>



Onride-Video der großen Reifen-Trichterrutsche „Vandcyklonen“ im Fårup Sommerland Aquapark. Die Trichterrutsche darf ausschließlich mit Doppelreifen verwendet werden. Der Start in die Rutsche wird durch eine Ampelanlage gesteuert. Danach geht es in eine Spirale und anschließend über eine lange Gerade in den Trichter. Dort dreht man einige Runden, ehe man vom Loch in der Mitte angesaugt wird und durch eine steile Röhre zum Auslauf gelangt.

Hersteller der Rutsche ist der türkische Rutschenhersteller Polin. Das Fårup Sommerland ist einer der größten Freizeitparks in Dänemark und bietet mit zahlreichen Fahrgeschäften und einem großen, im Park mit inbegriffenen Wasserpark viel Abwechslung.

~~~

Onride video of the big rafting funnel slide „Vandcyklonen“ in Fårup Sommerland Aquapark. The slide may only be used with dualboats. The start of the slide is controlled by a traffic light. Then it goes into a spiral, a long tube brings you to the funnel. There you turn a few laps before being sucked from the hole in the center and pass through a steep tube to the outlet.



## Große Reifen-Trichterrutsche „Vandcyklonen“ | Fårup Sommerland

Manufacturer of slide is the Turkish slides manufacturer Polin. The Fårup Sommerland is one of the largest amusement parks in Denmark and offer plenty of variety with numerous rides and a large outdoor waterpark.

~~~

Onride video af den store rafting tragt slide „Vandcyklonen“ i Fårup Sommerland Aquapark. Slæden må kun bruges med dualboats. Starten af slæden styres af et trafiklys. Så går det ind i en spiral, et langt rør bringer dig til tragten. Der du slår et par omgange, før den suges fra hullet i midten og passerer gennem en stejl rør til udløbet.

Producent af dias er den tyrkiske dias producent Polin. Den Fårup Sommerland er en af de største forlystelsesparker i Danmark og offerer masser af sort med mange forlystelser og et stort udendørs vandland.

teilen

twittern

teilen

flattr

patreon

spenden

e-mail

RSS-feed



Große Reifen-Trichterrutsche „Vandcyklonen“ | Fårup Sommerland

